



六郷 ~元気に輝いて~

楽しく、充実した一日となりました。～中学年・低学年スキー教室～

先週の1日は3・4年生、2日には1・2年生が大台でのスキー教室を行いました。3・4年生は、朝方の雨でコンディションが心配されましたが、活動には支障もなく、中学年・低学年ともに広いゲレンデで楽しくスキーを滑ることができました。

3・4年生は、堅めの雪にも足を取られることなくスピードをコントロールしながら滑る様子が見られました。また、リフトにたくさん乗ることで滑走距離を増やすことができ、一段とスキー技術が向上しました。「スキー楽しかった!」「上手くなったよ!」という声からは、満足感が感じられました。

1・2年生は、リフトに乗ったり長い距離を滑ったりすることがとても楽しかったようです。「6回もリフトに乗ったよ!」「1回も転ばないで滑ったよ。」など、帰ってきてから興奮気味に教えてくれる子どもたち。頑張りが自信につながった、充実した一日になったようです。

保護者の皆様には、子どもたちの実態に合わせて一緒に滑っていただいたり、励ましの声をかけていただいたりと親身になってご指導していただきました。おかげさまで、子どもたちは安心してスキーに親しむことができました。また、スキーの運搬や長靴チームで子どもたちのお世話をしていただいたことにも、厚く感謝申し上げます。スキー教室は、雪国ならではの貴重な運動体験になります。保護者の皆様にお手伝いいただくことで、より充実した活動になっておりますので、今後ともご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

